

Comenzó en La Habana Convención Cubagua



CONOCIMIENTO Y TECNOLOGÍA
La Habana, Cuba / 19-22 MARZO 2019

Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 19 mar (RHC) La Convención Internacional Cubagua 2019 comenzó en el Palacio de Convenciones de La Habana con sesiones de trabajo e intercambio de experiencias entre representantes de los 16 países participantes en este evento.

Durante los días del evento sesionará el III Simposio Técnico Comercial, XIV Congreso Internacional de Ingeniería Hidráulica, X Seminario Internacional de Uso Integral del Agua, II Encuentro de Gestión Integrada de Cuencas Hidrográficas, el II Foro de Jóvenes Profesionales del Agua y una mesa para diálogos de los participantes.

Antonio Rodríguez presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos ofreció la bienvenida a los participantes y explicó aspectos del evento relacionado con el programa de actividades.

Rafael Feitó presidente de la Sociedad de Ingeniería Hidráulica saludó también a los presentes a quienes invitó participar en ese encuentro fundamental para los consumos de agua

Juan Hernández embajador de España en Cuba emitió en el encuentro mensaje como país invitado, quién destacó el recurso agua en sus diversos empleos y recordó que la nación española siempre

significó en la Organización de Naciones Unidas el derecho al agua colectivamente.

Inés María Chapman vicepresidenta de Cuba especificó la importancia del diálogo entre los asistentes con el objetivo de viabilizar el adecuado consumo y utilización del agua especialmente en los territorios de América Latina.

En la sesión inaugural se impartieron conferencias magistrales por Enrique Calleja de España y Pablo Spalleti presidente del comité regional para vínculos con el recurso agua.

En el evento quedó inaugurada igualmente la Exposición de Tecnologías y Productos de Agua con diversos equipamientos, maquinarias, instrumentos, piezas hidráulicas y la concertación de negocios entre representantes de empresas.

Este evento es un ejemplo de cuánto se puede hacer, estrechar los lazos de colaboración entre varios países del mundo, declaró a Prensa Latina Inés María Chapman, vicepresidenta del Consejo de Estado y de Ministros de Cuba.

Aquí hay 14 países representados, más de 162 extranjeros que unidos con los científicos e ingenieros cubanos trabajan para dar solución a muchos de los problemas que tiene la gestión integral del agua, enfatizó.

Precisamente Latinoamérica, apuntó Chapman, una zona con tanto recurso agua que hay que proteger, incluso aquí juntos enfrentando el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba – que se ha recrudecido- están países del mundo.

Creo que eso es una expresión de lo que se puede hacer, unirse para enfrentar la contaminación, el uso irracional del agua que atenta contra el desarrollo de los países, subrayó.

Chapman se refirió a la importancia de ejecutar proyectos que puedan realizarse con colaboración financiera de otros países, utilizar tecnología de otras naciones del mundo y que puedan usarse también en Latinoamérica.

En una región donde millones de personas carecen de acceso al agua potable, también consideró importante utilizar el ingenio, la experticia de muchos ingenieros con la técnica aplicada a la ciencia y la tecnología, realizar proyectos que puedan dar resultados con la colaboración también de muchos países.

Todo unidos para salvar el agua y proteger el planeta de tanta injusticia que hace que los recursos no se usen bien y que afecten a la economía y las poblaciones que pasan tanta hambre y necesidades. Unidad para el desarrollo, remarcó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186255-comenzo-en-la-habana-convencion-cubagua>



Radio Habana Cuba